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*$4,797 is net price, inclusive of all rebates, applicable on Bosch B36FD10ENS, HEF1050MC and SHX5AEM5N Kitchen Package only. Check with dealer for information on other kitchen packages (all these kitchen packages are net 
price, inclusive of all rebates).
◊ For Buy More, Save More Event: Receive up to $500** in added instant rebates when you purchase a qualifying kitchen suite* (some products are excluded). Receive $500** on any Laundry PAIR only (on pairs only, not on individual pcs.).

**Regular & bonus rebate values will vary depending on the amount of qualifying Bosch Appliance products purchased. Please check with dealer or visit bosch-home.ca/en/special-offers for more information on what constitutes a 
qualifying kitchen suite & offer terms & conditions. All storage/warming drawers, “individual” laundry products and all countertop espresso/coffee machines are excluded from the Buy More Save More offer. Discontinued products and 
open box do not qualify. All images are for illustration only, actual may vary. Qualifying suite: consists of one unit from each category - example: Refrigerator + Dishwasher + Range or Walloven + Cooktop + Dishwasher. Categories: All 
Ranges, All Cooktops/Rangetops, All Ovens, All Hoods/Ventilation, All Microwaves, All Dishwashers, All “Built-in” Coffee Machines only (all countertop espresso/coffee machines are not included), All Refrigerators.

Promotion runs from June 26 – July 16, 2025

Premium Quality. Timeless Design. Your Affordable Kitchen Dream.

Buy More, Save More Event◊

Get $300**
Buy 2 appliances

Get $500**
Buy 3+ appliances

Get $500**
Buy any laundry pair
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Packages  
starting at 

$4,797*



*Le prix net de 4 797 $ comprend tous les rabais et s’applique uniquement sur l’ensemble de cuisine B36FD10ENS, HEF1050MC et SHX5AEM5N de Bosch. Consultez votre détaillant pour obtenir plus d’informations sur les ensembles de cuisine  
(tous ces ensembles de cuisine sont au prix net et comprennent tous les rabais).
◊  Pour l’événement « Achetez plus, économisez plus » : recevez jusqu’à 500 $** en rabais instantanés à l’achat d’un ensemble admissible de cuisine* (certains produits sont exclus). Recevez 500 $** sur n’importe quel DUO laveuse-sécheuse uniquement  
(sur les paires d’appareils uniquement, et non sur les appareils individuels).

**Les valeurs des rabais réguliers et instantanés varieront en fonction du montant d’achat des produits admissibles Bosch. Veuillez consulter le détaillant ou visiter le bosch-home.ca/fr/offres-speciales pour obtenir plus d’informations sur ce qui constitue 
un ensemble admissible de cuisine ainsi que lire les conditions générales de l’offre. Tous les tiroirs-réchaud/de rangement, tous les produits « individuels » de lessive et toutes les machines à café/espresso de comptoir sont exclus de l’offre « Achetez plus, 
économisez plus ». Les produits discontinués et les boîtes ouvertes ne sont pas admissibles. Toutes les images sont uniquement à des fins d’illustration; les images réelles peuvent varier. Ensemble admissible : une unité de chaque catégorie. Exemple : 
réfrigérateur + lave-vaisselle + cuisinière ou four mural + table de cuisson + lave-vaisselle. Catégories : toutes les cuisinières, toutes les tables/surfaces de cuisson, tous les fours, toutes les hottes/toute la ventilation, tous les fours à micro-ondes, tous les 
lave-vaisselle, toutes les machines à café encastrées (toutes les machines à café/espresso de comptoir sont exclues), tous les réfrigérateurs.

La promotion est valide du 26 juin au 16 juillet 2025. 

Une qualité haut de gamme. Un design intemporel. Votre cuisine de rêve abordable.

Événement « Achetez plus, économisez plus »◊

Obtenez 300 $**
Achetez 2 appareils

Obtenez 500 $**
Achetez 3 appareils ou plus

Obtenez 500 $**
Achetez n’importe quel duo laveuse-sécheuse

En savoir plus
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4 797 $*
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